

México pide “esperar”

La virtual presidenta electa, Claudia Sheinbaum, pidió esperar a que se concluya con el recuento de votos y la calificación de las elecciones en Venezuela para establecer su postura al respecto.

“Yo pienso que debe esperarse al cómputo. Al final, transparentar la votación, eso siempre ayuda, y dejar la autodeterminación del pueblo de Venezuela y al mismo tiempo que no haya violencia que sea todo pacífico”, expuso.

Estableció que debe haber certeza del resultado, y evitar especulaciones y llamó a evitar el intervencionismo.

Además, criticó al grupo de ex presidentes de Latinoamérica que intentaron ingresar a Venezuela como observadores del proceso electoral.

En el mismo sentido se pronunció el presidente Andrés Manuel López Obrador.

“Es cosa de esperar el resultado y también respetar la autodeterminación de los pueblos, que ¿no tienen los gobiernos de otros países pequeños, medianos o grandes cosas que hacer?, ¿no cada país es independiente, soberano y libre? Hay que esperarnos y ojalá y se calmen los ánimos. Lo más importante es que no haya violencia, que no se pierdan vidas”, expuso en conferencia de prensa.

— Arturo Páramo e Isabel González

